



EDITORIAL

Temas para una Escuela de Padres

P.M. 51 presenta seis temas de lectura, todos ellos aptos para ser utilizados en una Escuela de Padres como elementos de análisis y reflexión.

Como complemento a la serie de artículos de Fernando de la Puente sobre problemas de autoridad, números 45 a 48, publicamos hoy dentro de la sección de Problemas Personales un trabajo concebido básicamente como un caso para discutir en una mesa redonda con padres. Se trata de un diálogo de un alumno con su educador.

EL diálogo con adolescentes no siempre es fácil; lo que se dice no es, con frecuencia, lo que se quisiera decir y, por desgracia, con frecuencia suele ser bien distinto de lo que se entiende. Para no estar desprevenido es conveniente poseer alguna clave interpretativa, aunque sólo sea de validez aproximada. El artículo trata de adentrarse por esta intrínseca temática.

EN la sección de problemas sociales se trata el tema del desarrollo afectivo de la adolescencia y el descubrimiento de la amistad. Es un tema de interés para los padres que comienzan a descubrir con inquietud la independencia afectiva de sus hijos. Por otra parte, la efervescencia de los sentimientos juveniles provoca a veces inquietudes y dudas; tener las ideas claras en esta materia es sumamente importante para evitar problemas de relación entre padres e hijos que pueden llegar a ser serios. El doctor Gérard P. Guasch, médico-psicólogo, colaborador de «L'Ecole des Parents», de París, trata el tema con agudeza y claridad.

EL problema de la alimentación en la edad escolar, uno de los temas básicos de PM en este curso, es tratado esta vez en la sección 5.ª En números anteriores solía ocupar la sección primera, pero el enfoque del artículo, eminentemente didáctico, ha impuesto el traslado a esta sección. Se trata de la presentación de un programa activo sobre alimentación y nutrición.

LA serie de artículos en torno a «La madre» que inició este curso el P. García de Dios han despertado una cierta inquietud e interés sobre el tema. En varias Escuelas de Padres han surgido ideas acerca del mismo. Recogiendo uno de los temas de más interés presentamos este último artículo en torno a los «Miedos de las madres».

FINALMENTE, la sección séptima, Problemas Ambientales, presenta una simpática y sencilla experiencia de periodismo en la escuela. Muchachos de 6.º de E.G.B. se encuentran metidos de lleno a sus doce años en el mundo del periodismo. Su objetivo no es simplemente el de confeccionar un periódico, sino el de montar una empresa periodística con todo su amplio campo de actividad, desde el trabajo de redacción, hasta los problemas de edición, publicidad, distribución y financiamiento.

COMO complemento y marco de este trabajo, P.M. 51 publica unas notas sobre medios de comunicación social que nos envía el Secretariado Nacional de Medios de Comunicación Social de la Comisión Episcopal.